

# *Bolivia aboga por diplomacia para resolver situación en Venezuela*

---



La Paz, 31 mar (RHC) El ministro boliviano de Relaciones Exteriores, Fernando Huanacuni, sugirió el diálogo diplomático con el apoyo de organismos internacionales para resolver la situación de Venezuela, pero sin vulnerar su soberanía como Estado.

"Debemos tener respeto y buscar vías diplomáticas. Venezuela merece respeto por su soberanía de país", aseguró Huanacuni a la prensa local.

El canciller ratificó el respaldo del Estado Plurinacional y su mandatario Evo Morales al gobierno del presidente Nicolás Maduro y a la Revolución Bolivariana.

Recientemente el Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela determinó asumir todas las responsabilidades parlamentarias de la Asamblea Nacional mientras exista el desacato, medida que no contraviene la Constitución de la República.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125772-bolivia-aboga-por-diplomacia-para-resolver-situacion-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**